

Laufen/Mitterfelden: Einem sehr guten Vormittag verlebte die F2-Jugend des SV Laufen am Sonntag (9. Februar) in der Mitterfeldner Schulturnhalle. Die Mannschaft aus der Salzachstadt konnte beim Einladungshallenturnier des FC Hammerau den 2. Platz einfahren. Erst dem ESV Freilassing gelang es dem SV Laufen im Finale zu stoppen und zu besiegen.

In zwei Gruppen mit je acht Mannschaften war das Turnier eingeteilt. Der SV Laufen startete in Gruppe B und hatte es zuerst mit dem TSV Bad Reichenhall zu tun. Dieses Match endete "noch" 0:0 Unentschieden. Doch gleich im nächsten Spiel zeigten die Jungs um Trainer Rupert Putzhammer, dass sie am heutigen Tage doch etwas vor hätten. 4:1 endete die Partie gegen den SBC Traunstein. Knapper ging es gegen den ASV Piding zur Sache, dennoch ein weiterer Dreier mit einem 1:0 Sieg für den SVL.

So ging es in der Zwischenrunde gegen den SV Neukirchen, der ebenfalls mit 2:0 geschlagen wurde. Erst im Finale war die Serie der ungeschlagenen Spiele zu Ende. Der ESV Freilassing erwies sich am diesen Tag als bessere Mannschaft und konnte mit einem 2:0 den Turniersieg einfahren und den SV Laufen auf Platz 2 verweisen.

Eine geschlossene Mannschaftsleistung für das am Sonntag sehr stark gespielte Turnier des SV Laufen in Mitterfelden.

